



Superficie	103 m <sup>2</sup>
Référence	072023-019
Prix	570 000 €

Callian

Appartement à vendre (83440)

Ref:072023-19Appartement d'exception à Callian avec vue imprenable sur le village et la valléeSuperficie habitable : 103 m²Style contemporain suite à une rénovation en 2023Charme traditionnel allié à la modernitéCuisine équipée ouverte sur un séjour lumineux avec accès direct au jardin et à la piscine.3 chambres avec salle de bain/douche privative pour chaque chambre2 toilettes séparées ,un cellier, un bureau ,un parking.Cet appartement offre un cadre de vie idéal, mariant confort, élégance .

*Ref:072023-19Exceptional apartment in Callian with breathtaking view of the village and valleyLiving area: 103 sq.m.Contemporary style following renovation in 2023Traditional charm combined with modernityEquipped kitchen opening onto a bright living room with direct access to the garden and pool.3 bedrooms, each with private bath/shower room2 separate toilets, a storeroom, an office and parking.This apartment offers an ideal living environment, combining comfort and elegance.*

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

